



Quando los propios límites se sobrepasan por culpa del alcohol aumenta el riesgo de acabar haciendo lo que no queríamos.

Sabemos lo que queremos

GUSTARSE Y VALORARSE

Nos gusta conocer gente nueva, compartir, ligar...

Pero preferimos ser conscientes de todo y saber con quién estamos; y sin beber elegimos mejor con quién, cuándo y cómo.

Y si beben...

Que no olviden lo importante que es protegerse si se enrollan con alguien.



Quien sabe lo que quiere, elije.
Quien no lo sabe, deja que elijan.